



## **SBG-Discobusse fahren wieder**

*Südbadenbus*

Nachdem aufgrund der aktuellen Corona-Verordnung in Baden-Württemberg Clubs und Discotheken wieder öffnen, fahren ab Freitag, 20. August auch wieder die Discobusse von Südbadenbus.

Erstmals in der Nacht vom 20. auf 21. August starten die Discobusse am Freiburger Busbahnhof wieder um 2.40 Uhr und 4.40 Uhr in die Umlandgemeinden: Linie **7200** Denzlingen - Emmendingen - Malterdingen, Linie **7206** Denzlingen - Waldkirch - Elzach, Linie **7215** Kirchzarten - Oberried - Hofgrund und Linie **7216** Freiburg - Kirchzarten - St. Peter. Die Unterwegs-Haltestellen werden jeweils auch bedient und um diese Zeit gilt in den Südbadenbussen „Halten auf Wunsch“, das bedeutet, dass man auch zwischen offiziellen Haltestellen aussteigen kann, wenn der Fahrer informiert wird und es die Verkehrssituation erlaubt.

Damit kommen Nachtschwärmer, die in Freiburg ausgehen, auch spät nachts bzw. früh morgens sicher und günstig wieder nach Hause. Fahrplan-Informationen gibt es im Internet unter [www.dbsregiobus-bawue.de](http://www.dbsregiobus-bawue.de) oder über die üblichen digitalen Auskunftsseiten [bahn.de](http://bahn.de) und [efa-bw.de](http://efa-bw.de). Weitere Infos auch im Kundencenter Freiburg am Busbahnhof, Telefon 0761 766 317 73.

Freiburg, den 17. August 2021